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探索新闻背后的故事

21日下午3时许，当事人张女士和秦女

士来到本报。在接到内线记者已掌握的情

况之后，另一路记者与警方取得联系。

下午5时许，记者带着张女士和秦女士

赶到合肥市公安局刑警支队，向警方报案，

并将所掌握的情况全部告诉警方。

当晚8时许，包河公安分局数十名警力

赶到学苑大厦附近，同时派出侦查员先期进

入学苑大厦，对三楼多功能会议厅正在进行

的会议进行了解。

9时许，刑警支队与包河公安分局警力

会合，并立即展开行动。

警方兵分两路，一路控制一楼大厅报名

处的工作人员，另一路从侧门进入，直奔三

楼多功能会议厅。

警方进入时，会议厅里的会议正在召

开，而会议的内容，正如上文所述。

警方随即将正在“讲课”的唐姓男子带离

会议厅，并在会议厅外对其进行初步询问。

过程中，唐姓男子情绪较为激动，称自己是受

邀前来，会议是正规的，并要求联系会长。之

后，陆续有警力赶到现场，共计近百名。警方一

边联系会长，一边联系安徽省妇联的工作人员。

约半个小时后，会长和安徽省妇联的工

作人员一起到达现场，随即与警方一同前往

包河区公安分局，接受询问。

（文中涉及人名为化名）

本报记者 文/图

谈话结束后，储某被“苏总”留下，记者和

晓燕回到房间，等待晚上7点开预备会。

17点50分左右，储某来到记者和晓燕的

房间，略显沉重地说，现在发生了点情况，晚上

的预备会和培训的课程需要入会才能参加。

而入会必须要交费购买产品，这里面有4

个门槛，840 元、2800 元、8400 元和 16800

元。储某说：“1900元是培训的吃住费用，如果

不入会什么会议都参加不了。”

记者不同意，并质问为何不提前说明。储

某表示，一开始都是说过的，肯定是你们忘记

了。看到记者坚持不交会员费的态度，储某一

边强调机会难得，错失可惜，一边打电话喊人

来商讨。

10分钟后，报名时见过的胡姓男子来到房

间，储某说，要不然把这钱退了。胡姓男子一

听，立刻开始游说记者称，并不断劝告记者别

错过机会。

经过20分钟的协商，最终记者与储某、胡

姓男子达成协议，由储某代缴最低门槛的840

元，日后记者拿到工资再补上。储某为了让记

者相信，索要了记者的银行卡号，说以后的工

资全部通过这个银行卡号发放，并说账号激活

后才能使用。当时记者给储某的银行卡号并

非真实的，但储某却告诉记者，她已经将记者

的卡号，给总部了并成功激活。

之后的工资福利怎么样呢？“反正比

上班要强。按照30%算，什么活不干也有

十几万的分红。”储某这样说道。

什么30%？记者不解地问道。储某

说，开会前的一段时间我来细细和你们说。

18点40分，记者和晓燕吃完饭，回

到房间等储某来解释工资的事情。18点

50分，储某走进房间称：“开会时间改在

19点30分，刚好我来说说放贷的事情。”

“安徽省有500个亿的贷款，一般每

个市的贷款额为10亿，每个县的贷款额

为5亿，我是利辛县的授权人，由于利辛

需要贷款的人多，所以我有 10亿的贷

款。”储某说，拿授权是有代价的，一个工

作组有7个人，每个工作组需要拿出5万

元的授权费才有资格授权。

“比如贷款出去10万，贷款人拿到

95000多元，银行会扣下4980元汇到北

京妇联，然后北京妇联去掉一些费用，会

下发672元给我们，这其中70%用于利

辛县工作组7个人的应得酬劳，另外30%

存入公司，用于以后的分红。”

“发完10个亿，我们就有672万元，

70%就是400多万，再7个人分，每个人

大约有近60万的工资。”储某称，假如利

辛县一分钱也没有贷出去，那么安徽省

其他市县都会拿出30%放在公司存着不

动，年底分红，每个人也能拿到十几万。

“当时不是说免息贷款吗？如果对

方要贷款10万，那少给对方4980元不就

等于利息了吗？”储某答道，现在贷款难，

4980元包括工作组人员的工资、行政部

门的工资，还有妇联主席的奖金。

“而且，放贷款的时候，你不需要回

收，不需要承担，前期银行工作到位，我

们宣传政策，把贷款人申请表格填好，收

集他们的信息上交妇联，然后银行7天内

就会直接发钱。”储某说。

19点30分，储某告诉记者与晓燕一起

去开预备会。储某特别提醒，去了少说话，

多学习，手机关机。随后，记者来到三楼的

多功能会议厅。大厅里已经坐了近百人，男

女都有，掺杂着各地的口音，从面相上看开

会的人年龄相差很大。

半个多小时后，一名男子走向会议台，称

自己为美国高校的硕士，刚从湖北开完会议。

并表示，接下来的每个晚上都会分享课程，讲述

公益项目如何落地，未来创业的竞争模式等。

该男子还指出，所有的志愿者均为中国福利

基金会招募，所学的课程全部引进于美国。

该男子在演讲过程中还提到了一个神

秘人物——董事长“王总”。该男子介绍，

“王总”原是部队军区领导，学员时期学的是

汽修，转业前办了家4S店，每个月的营业额

为2.3亿元，全国排名第三。之后，又发起成

立“天伦之乐”致力于养老事业。

该男子最后表示，明天的会议在一楼阶

梯教室，坐在中间的为140名妇联干部，两

边的为志愿者，每个人入场必须持牌子。同

时，因为位子有限，无关人员不得听课。

“把学习学好了，学扎实了，剩余的工作由组

织来安排，跟着走就行，千万别个人行动。”

“不要私自乱说，沟通要注意，不要提发

放贷款的事，在之前湖北宜昌的会议上，我

们有的同学就犯了这样的毛病。”该男子一

直向开会人员强调。

好一场移花接木又扑朔迷离的骗局（中）

缴完培训费再缴会员费，之后年薪几十万？
“我们公司常年与农业部、教育部对接”
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一年轻轻松松拿60万

工资交完培训费还要收会员费反转

与记者住同一房间的晓燕，此时开始觉得

不对劲。晓燕向记者透露，她是利辛人，30岁，

原来是名教师，后来转行开饭店，刚开半年。

“储某认识我爸，我爸说她这可以免息贷

款，结果一过来就要交报名费，现在又让交会

员费。”晓燕告诉记者，当时就看中了可以无息

贷款，公务员的事压根没想过。“我感觉这有点

像传销，就是一步步让我交钱。”晓燕说道。

面对质疑，储某淡定地对晓燕说：“你老爸

到我的公司考察过，所以才叫你过来。你放

心，这个比你开饭店强多了。”

为了让记者和晓燕相信她，储某又开始搬

出另外一个公司“益神堂”：“其实，‘益神堂’和

妇联连接，‘三三国际’配合‘益神堂’发放贷

款。”储某说，“三三国际”和很多公司合作，相

当于一个销售公司。

听完储某的一番话，晓燕向储某提出，暂

时不退费，先听听晚上的预备会再打算。

“感觉像传销，一步步让我交钱”志愿者

对于培训所取得的证件，储某和胡姓男子

均告诉记者这个证件是花钱也买不来的，而有

了证件就可以参加很多项目。

到底是什么项目？在记者的追问下，胡姓

男子向记者透露了“实情”。他们的公司总部

在浙江萧山，常年与农业部、教育部对接，比如

“农业部购销网”就是“三三国际”打造的。

储某接过话说，“三三国际”是做实体项目

的，不像其他直销公司只负责渠道。“比如，‘三

三国际’与农业部合作一个项目，获利后‘三三

国际’可以分得51%的利润。”

胡姓接着介绍，每个月公司老总会到大学

授课，主要是健康类课程，今年8、9月份，公司

会与500个大学生对接，每个大学生会交50元

入会。“那这个项目启动了吗？”“目前还没有，

但应该快了。”

在胡姓男子的解说期间，储某一直说，他们

公司很大，平台很好，“加入之后，三生有幸。”

公司常年与农业部、教育部对接解释


